

Azhele part dans

Les Dernières Nouvelles d'Alsace
— OCT. 97 —

■ Haguenau

Gundershoffen

Décès

Mme Raymonde Weiss, épouse Roger Levy, née le 9 avril 1923 à Gundershoffen est décédée le 21 septembre à Montmorency (Val-d'Oise). Les obsèques ont eu lieu au cimetière du Montparnasse. C'est à cette occasion, que le Docteur Marc Hirsch a prononcé une allocution mettant en exergue le courage et le dévouement dont elle a fait preuve pendant l'occupation allemande, envers la famille juive qui l'avait recueillie quelques mois avant la défaite de juin 40. En l'occurrence M. et Mme Camille Levy, les parents de Roger Levy, l'homme qu'elle épousera en 1950 avec lesquels elle vivra l'horreur de l'exode et des différentes pérégrinations entre 1940 et la libération. Elle leur évita notamment la déportation.